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Oggi, in Venezia, nella saletta riunioni della sede dei Tolentini, alle ore 10.00 è stato 
convocato in seduta straordinaria il senato degli studenti, con nota del 31 maggio 2019 
prot. n. 20244 del 3 giugno 2019, tit. II/cl. 14/fasc. 4.2. 

Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Bertolin Erika 
Camerlingo Laura 
Constantinescu Ana Maria Florina 
Cordioli Mattia 
Lana Rosario Andrea 
Malaguti Andrea Nicolò 
Mihu Alexandru 
Neri Emma 
Sala Alessia 
Sartori Cesare 
Tiepolo Nicolò 
Zennaro Enrico 

Hanno giustificato la loro assenza: 
Armenti Andrea 
Bettino Anna 
Bettin Enrico 
Crisci Giorgia 
Didonna Rossana 

Presiede la senatrice Alessia Sala che, verificata la validità della seduta, la dichiara aperta 
alle ore 14.15. 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Cesare Sartori. 

Interviene in apertura di seduta il direttore della sezione di coordinamento della didattica, 
prof. Mario Lupano. 

Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1. Comunicazioni del presidente
2. Verbali delle sedute 18 ottobre 2018, 23 novembre 2018, 31 gennaio 2019, 21
maggio 2019: delibera di presa d’atto
3. Decisioni dell’ufficio di presidenza del 26 febbraio 2019 e 12 marzo 2019: ratifica
4. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
a) gruppi di assicurazione della qualità e commissione paritetica docenti-studenti:
designazione rappresentanti degli studenti
b) commissioni interne del senato degli studenti: costituzione
5. Attività e patrocini:
a) attività dei senatori: approvazione
b) call for ideas sds 2018: richiesta di proroga
c) Venice Open Stage: discussione

In apertura di seduta prende la parola il direttore della sezione di coordinamento della 
didattica, prof. Mario Lupano il quale informa di aver richiesto un incontro con il nuovo 
senato degli studenti al fine di poter avviare quel confronto e quel monitoraggio necessari, 
in diversi momenti e a vari livelli. A tale riguardo risulta necessario vi siano dei riferimenti 
degli studenti nell’ambito della didattica attraverso delle rappresentanze distribuite 
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nei vari corsi di studio e che vi sia la possibilità di relazionarsi e impostare le regole per una 
buona convivenza tra docenti e studenti, nel rispetto della normativa vigente. 
Una volta costruita la struttura organizzativa è inoltre necessario conferirle dei contenuti e il 
ruolo del direttore della didattica è proprio quello di coordinatore anche per quanto riguarda 
gli studenti, il cui contributo risulta essenziale per la creazione della comunità dell’ateneo 
come già peraltro sperimentato nell’ambito delle attività della biblioteca. 
In tal senso il proprio mandato di direttore assume un grande valore al fine di creare un 
ambiente in continua crescita attraverso azioni riguardanti sia l’insegnamento che 
l’apprendimento in particolare modo all’interno dei laboratori, anche in forma alternativa,  
Vi è infatti sempre di più la necessità di costruire un ambiente analogico per evitare la 
frammentazione e incentivare il dialogo anche attraverso l’utilizzo consapevole della rete e 
dei suoi strumenti. 
In particolare nella filiera di architettura è in corso un lavoro complesso per far convivere 
insieme e ricongiungere le varie discipline nonché le persone coinvolte nei processi. 
La riorganizzazione in atto prevede inoltre la revisione dei regolamenti, l’uniformazione 
delle procedure a partire dalle prove finali di laurea e la definizione degli assetti. 
Successivamente a tale fase sarà possibile riflettere sulle seguenti questioni: 
l’interpretazione dei nuovi ordinamenti di architettura 
l’accoglienza dei nuovi studenti, 
le modalità di svolgimento e gestione, in particolare dei primi anni di studio sia triennali che 
magistrali, 
la progettazione degli assetti per i prossimi anni accademici, 
la presentazione dell’offerta formativa attraverso nuove formule e modalità e anche in 
occasioni diverse da quelle puramente istituzionali, come ad esempio i W.A.Ve. 
Augurando infine buon lavoro al nuovo senato degli studenti auspica che si possano 
organizzare dei momenti di confronto che contribuiscano al processo di costruzione di un 
ambiente di apprendimento condiviso e tengano conto dei contributi degli studenti. 
Al termine dell’intervento del prof Mario Lupano prende la parola la presidente la quale 
ritiene opportuno aggiornare il senato degli studenti in merito ai seguenti argomenti di cui il 
senato stesso prende atto: 
- il senatore Cesare Sartori è stato individuato quale vice-presidente del senato degli
studenti;
- nella mattinata di lunedì 17 giugno 2019 sarà effettuata la pulizia dell'aula plastici
presso l'ex cotonificio a Santa Marta. Risulta pertanto opportuno e necessario darne
comunicazione a tutti gli studenti entro la giornata del 10 giugno. Le operazioni di sgombero
ultimamente hanno generato alcuni problemi: è indispensabile prevedere un controllo
maggiore coinvolgendo eventualmente anche a più persone.
A tale riguardo risulta inoltre opportuno valutare se sia il caso di modificare il regolamento
dell’aula plastici rivedendo le modalità e tempistiche di conservazione dei plastici anche
considerando un eventuale potenziamento del servizio;
- il senatore Rosario Andrea Lana sta cominciando a pianificare un evento dedicato al
tema del mondo queer: si tratta di un progetto che potrebbe svolgersi tra ottobre e
novembre 2019 riguardante una serie di interviste a profili differenti in parte già selezionati
e in parte da individuare con la possibile organizzazione di un workshop. Il senatore ha già
cominciato a contattare in maniera informale alcuni dei potenziali ospiti, risulta tuttavia
necessario dare sostanza e concretezza al progetto stesso in modo tale che il senato degli
studenti possa deliberare in merito alla sua fattibilità;
Nell’ambito delle comunicazioni interviene Maela Bortoluzzi, responsabile della divisione
governance e affari istituzionali, la quale informa il senato degli studenti che tra le
rappresentanze degli studenti vi è anche quella all’interno del consiglio di
amministrazione dell’ESU, individuata in collaborazione con gli altri atenei veneziani.
Negli anni passati veniva attivato un procedimento elettorale che coinvolgeva tutti gli
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Studenti degli atenei interessati con risultati esigui riguardo all’affluenza. 
Per ovviare a tale problema si sta pensando insieme all’Università Ca’ Foscari di trovare 
una procedura più semplice e che potrebbe prevedere l’elezione del rappresentante sopra 
citato nell’ambito di un’assemblea congiunta di tutti gli organi di rappresentanza 
studentesca degli atenei. 
Al termine delle comunicazioni la presidente propone infine al senato degli studenti di 
modificare: 
- il titolo dell’argomento di cui al punto 5 b) che risulta pertanto il seguente: call for ideas
sds 2018: richiesta di integrazione finanziamento;
- l’ordine di discussione degli argomenti all’ordine del giorno come segue:
2. Verbali delle sedute 18 ottobre 2018, 23 novembre 2018, 31 gennaio 2019, 21 maggio
2019: delibera di presa d’atto
3. Decisioni dell’ufficio di presidenza del 26 febbraio 2019 e 12 marzo 2019: ratifica
4. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
a) gruppi di assicurazione della qualità e commissione paritetica docenti-studenti:
designazione rappresentanti degli studenti
5. Attività e patrocini:
a) attività dei senatori: approvazione
c) Venice Open Stage: discussione
b) call for ideas sds 2018: richiesta di proroga
4. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
b) commissioni interne del senato degli studenti: costituzione
Il senato degli studenti approva all’unanimità.

Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2. Verbali delle sedute 18 ottobre 2018, 23 novembre 2018, 31 gennaio 2019, 21
maggio 2019: delibera di presa d’atto (rif. delibera n. 9 Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
prende unanimemente atto dei verbali delle sedute 18 ottobre 2018, 23 novembre 2018, 31
gennaio 2019 e 21 maggio 2019
3. Decisioni dell’ufficio di presidenza del 26 febbraio 2019 e 12 marzo 2019: ratifica
(rif. delibera n. 10 Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di ratificare le decisioni assunte dall’ufficio di presidenza nelle riunioni
del 26 febbraio e del 12 marzo 2019
4. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
a) gruppi di assicurazione della qualità e commissione paritetica docenti-studenti:
designazione rappresentanti degli studenti (rif. delibera n. 11 Sds/2019/Dg/affari
istituzionali)
delibera all’unanimità di:
1) dare mandato alla presidente del senato degli studenti di individuare i rappresentanti
degli studenti nei gruppi di assicurazione della qualità in modo tale da consentire la
comunicazione al Miur da parte degli uffici di riferimento entro il 14 giugno 2019;
2) designare Laura Camerlingo e Vito Ancona quali rappresentanti degli studenti nella
commissione paritetica docenti-studenti
5. Attività e patrocini:
a) attività dei senatori: approvazione (rif. delibera n. 12 Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di:
1) dare mandato al senatore Cesare Sartori di supportare la realizzazione della fase finale
dell’iniziativa “Heritage and Displacement”;
2) approvare e finanziare l’iniziativa “Iuav Open Night” designando la senatrice Emma Neri
quale referente e concedendo un finanziamento pari € 1.000,00
c) Venice Open Stage: discussione (rif. delibera n. 13 Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
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delibera all’unanimità di avviare un percorso di confronto con gli organizzatori di Venice 
Open Stage per valutare le possibili opportunità di collaborazione nell’ambito delle 
prossime edizioni del festival 
Nel corso della discussione intervengono: 
Emma Neri, la quale evidenzia che il festival rappresenta un’occasione di relazione con la 
città e lo spazio pubblico molto importante e che risulta auspicabile approfondire il tema 
riprendendo il dialogo tra ateneo e Cantieri Teatrali Veneziani; 
Andrea Nicolò Malaguti, il quale ritiene che gli aspetti di relazione del Venice Open Stage 
con la città e la comunità studentesca non risultano particolarmente evidenti; 
Rosario Andrea Lana, il quale ritiene che, nonostante le precedenti edizioni il festival 
abbiano registrato un’ampia partecipazione studentesca, non vi sono i margini per 
proseguire la collaborazione nell’immediato. La presenza di numerose altre entità esterne 
che si muovono nel medesimo ambito disciplinare a Venezia, rende necessario creare delle 
basi solide sulle quali eventualmente costruire una collaborazione per le prossime edizioni 
coinvolgendo l’ateneo e in particolare il corso di laurea magistrale in teatro e arti 
performative. Evidenzia che il rapporto con lo spazio pubblico e il coinvolgimento degli 
studenti potrebbero essere due argomenti sui quali avviare un dialogo e un confronto 
proficuo; 
Alexandru Mihu, il quale rileva che potrebbe essere interessante approfondire il tema in 
considerazione delle possibili interazioni con il contesto cittadino; 
b) call for ideas sds 2018: richiesta di proroga (rif. delibera n. 14 Sds/2019/Dg/affari
istituzionali)
delibera all’unanimità di aumentare il budget a disposizione dell’iniziativa “Carnets” per un
importo pari a € 60,00
4. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
b) commissioni interne del senato degli studenti: costituzione (rif. delibera n. 15
Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di costituire le commissioni elencate di seguito, i cui compiti sono e
composizione sono descritti nella delibera di riferimento:
comunicazione
sostenibilità
infrastrutture
eventi

La presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 18.00 
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2 Verbali delle sedute 18 ottobre 2018, 23 novembre 2018, 31 gennaio 2019, 21 
maggio 2019: delibera di presa d’atto 
La presidente sottopone all’approvazione del senato degli studenti i verbali delle sedute del 
18 ottobre 2018, 23 novembre 2018, 31 gennaio 2019 e 21 maggio 2019 e chiede se vi 
siano integrazioni e/o modifiche da apportare. 
Al riguardo, la presidente precisa che la presa d’atto dei verbali delle sedute del 18 ottobre 
2018, 23 novembre 2018 e del 31 gennaio 2019 è da considerarsi come atto dovuto 
dell’organo considerato che il senato precedente è decaduto e che gli atti amministrativi 
prodotti devono essere convalidati per la loro legittimità. 
Il senato degli studenti prende unanimemente atto dei verbali delle sedute 18 ottobre 
2018, 23 novembre 2018, 31 gennaio 2019, 21 maggio 2019. 
I verbali sono depositati presso il servizio affari istituzionali. 

TORNA ALL'ODG
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3 Decisioni dell’ufficio di presidenza del 26 febbraio 2019 e 12 marzo 2019: ratifica 
La presidente sottopone alla ratifica del senato degli studenti le decisioni assunte dall’ufficio 
di presidenza nelle riunioni del 26 febbraio e del 12 marzo 2019 ai sensi dell’articolo 6 
comma 7 del regolamento del senato degli studenti. 
Per quanto riguarda la riunione del 26 febbraio 2019, la presidente informa che l’ufficio di 
presidenza è stato convocato con nota del 25 febbraio 2019, prot. n. 10459, con il seguente 
ordine del giorno: 
1. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
a) modalità di voto per le elezioni dei rappresentanti degli studenti iscritti a ciascun corso di
laurea e di laurea magistrale per la costituzione del senato degli studenti: parere
2. Didattica e formazione
a) regolamento didattico di ateneo: modifiche: parere
b) programmazione didattica a.a. 2019-2020: modifica ordinamenti: parere
c) programmazione didattica a.a. 2019-2020: attivazione dei corsi di studio a.a. 2019-2020:
parere
d) programmazione didattica 2019/2020: definizione del potenziale formativo a livello
nazionale e locale: parere
In merito al punto 1 lettera a), la presidente informa che l’ufficio di presidenza ha
approvato unanimemente l’adozione del voto elettronico per le elezioni dei rappresentanti
degli studenti iscritti a ciascun corso di laurea e di laurea magistrale per la costituzione del
senato degli studenti. La presidente ricorda peraltro che tale modalità ha consentito di
aumentare considerevolmente l’affluenza al voto.
L’ufficio di presidenza ha inoltre espresso unanime parere favorevole in merito ai restanti
punti all’ordine del giorno sopra citato riguardanti le modifiche al regolamento didattico di
ateneo e la programmazione didattica 2019/2020.
Per quanto riguarda la riunione del 12 marzo 2019, la presidente informa che l’ufficio di
presidenza è stato convocato con nota del 11 marzo 2019, prot. n. 12752, con il seguente
ordine del giorno:
1. Attività e patrocini
a) attività promosse da uno o più senatori
In apertura di seduta l’ordine del giorno è stato integrato con il seguente argomento:
2. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
a) individuazione del rappresentante degli studenti nel gruppo di lavoro per la
partecipazione Iuav alla rete delle università per lo sviluppo sostenibile – RUS
In merito al punto 1 lettera a), la presidente informa che l’ufficio di presidenza ha definito
di:
- erogare un ulteriore contributo pari a € 724,29 a copertura delle spese in eccesso relative
all’ospitalità sostenute per l’iniziativa 1968 | Iuav | 2018 da imputare al fondo “attività
promosse direttamente da uno o più senatori”;
- approvare e finanziare l’iniziativa “Global Climate Strike: venerdì 15 marzo / For future! -
pratiche per il territorio” designando la senatrice Lucia Bergamaschi quale referente e
concedendo un finanziamento pari € 1.000,00.
Riguardo al punto 2 lettera a), l’ufficio di presidenza ha definito di individuare Xhilda Koroni
quale rappresentante degli studenti nel gruppo di lavoro per la partecipazione Iuav alla rete
delle università per lo sviluppo sostenibile – RUS fino alla scadenza del mandato del senato
degli studenti.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti e in particolare l’articolo 6 comma 7
- valutate le decisioni assunte dall’ufficio di presidenza nelle riunioni sopra citate
delibera all’unanimità di ratificare le decisioni assunte dall’ufficio di presidenza nelle
riunioni del 26 febbraio e del 12 marzo 2019

TORNA ALL'ODG



il segretario la presidente 

4 giugno 2019 
delibera n. 11 Sds/2019/Dg/affari 
istituzionali 

pagina 1/1 

4. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
a) gruppi di assicurazione della qualità e commissione paritetica docenti-studenti:
designazione rappresentanti degli studenti
La presidente ricorda che nella seduta del 21 maggio 2019 il senato degli studenti ha
deliberato di rinviare la designazione dei rappresentanti degli studenti nei gruppi di
assicurazione della qualità e di due componenti della commissione paritetica docenti-
studenti.
Per quanto riguarda i la designazione dei rappresentanti gruppi di assicurazione della
qualità, la presidente comunica che non è stato possibile reperire un quadro completo di
candidature. La scadenza per la comunicazione al Miur di tali rappresentanti per gli a.a.
2018/2019 e 20109/2020 da parte dell’ateneo è il 14 giugno 2019.
La presidente propone pertanto al senato degli studenti di assumere la delega per
l’individuazione di tali rappresentanze in modo tale da consentire la comunicazione al Miur
da parte degli uffici di riferimento entro la scadenza sopra citata.
In merito ai due rappresentanti degli studenti nella commissione paritetica docenti-
studenti, la presidente comunica che sono pervenute le candidature da parte di Laura
Camerlingo e Vito Ancona.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto lo statuto dell’Università Iuav di Venezia
- visto il regolamento del senato degli studenti e in particolare l’articolo 18
- richiamato quanto deliberato nella seduta del 21 maggio 2019
- tenuto conto della scadenza ministeriale per la definizione dei rappresentanti degli
studenti nei gruppi di assicurazione della qualità
delibera all’unanimità di:
1) dare mandato alla presidente del senato degli studenti di individuare i
rappresentanti degli studenti nei gruppi di assicurazione della qualità in modo tale da
consentire la comunicazione al Miur da parte degli uffici di riferimento entro la
scadenza indicata in premessa;
2) designare Laura Camerlingo e Vito Ancona quali rappresentanti degli studenti
nella commissione paritetica docenti-studenti.

TORNA ALL'ODG
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5 Attività e patrocini: 
a) attività dei senatori: approvazione
La presidente informa che nella seduta del 18 ottobre 2018 il senato degli studenti ha
deliberato di approvare e finanziare l’iniziativa Heritage and Displacement designando la
senatrice Lucia Bergamaschi quale referente e concedendo un finanziamento pari €
2.000,00. Tale iniziativa è in fase di realizzazione e si concluderà il 27- 28 giugno 2019 con
una mostra presso il padiglione dei Tolentini e una performance in chiostro.
A tale riguardo comunica che, considerato che la senatrice referente Luca Bergamaschi ha
concluso il proprio mandato in qualità di senatrice, risulta opportuno che un senatore
supporti la fase finale dell’attività: per tale incarico è pervenuta la candidatura di Cesare
Sartori.
La presidente sottopone inoltre all’attenzione del senato degli studenti la proposta di attività
culturale Iuav Open Night, una serata di presentazione del senato degli studenti e
un’occasione di socializzazione per tutti gli studenti Iuav.
Il programma dell’attività che si intende svolgere il 14 giugno 2019 nel chiostro dei Tolentini
risulta essere il seguente:
ore 18.30 presentazione del senato degli studenti con proiezione di slide/video
ore 18.45 inizio dj set
ore 22.45 fine dell’evento
A tale riguardo informa che sono in corso di definizione degli accordi con il bar dei Tolentini
per il supporto alla serata.
La spesa prevista per la realizzazione della serata è pari a € 1.000,00 e comprende:
- la movimentazione delle attrezzature necessarie;
- la comunicazione attraverso locandine nelle sedi;
- la SIAE;
- la guardiania e la sicurezza della sede.
La presidente informa infine che Emma Neri ha manifestato la propria disponibilità ad
assumere l’incarico di senatrice referente dell’iniziativa.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti e in particolare gli articoli 13 e 16
- richiamato quanto deliberato dal senato degli studenti nella seduta del 18 ottobre
2018
- ritenuto l’interesse del senato degli studenti a sostenere le iniziative presentate
delibera all’unanimità di:
1) dare mandato al senatore Cesare Sartori di supportare la realizzazione della fase
finale dell’iniziativa “Heritage and Displacement”;
2) approvare e finanziare l’iniziativa “Iuav Open Night” designando la senatrice
Emma Neri quale referente e concedendo un finanziamento pari € 1.000,00.

TORNA ALL'ODG
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5 Attività e patrocini: 
c) Venice Open Stage: discussione
La presidente ricorda che Venice Open Stage è un festival internazionale di teatro ideato
dall’associazione Cantieri Teatrali Veneziani, che si svolge nel centro storico di Venezia.
Nelle edizioni precedenti il festival ha ricevuto il supporto del corso di studio in teatro e del
senato degli studenti sia in termini organizzativi sia attraverso il finanziamento delle attività
alle quali hanno partecipato in maniera attiva molti studenti Iuav.
L’edizione 2019 che si svolgerà dal 4 al 14 luglio sta attualmente attraversando un periodo
particolarmente critico per la carenza di fondi, per sopperire alla quale è stato avviato
anche un crowdfunding: il target è di i 15mila euro entro il 7 giugno 2019.
La presidente ricorda che l’articolo 16 del regolamento del senato degli studenti prevede
che per le attività proposte da soggetti diversi dagli studenti Iuav il senato degli studenti,
può:
a) concedere il patrocinio gratuito all’iniziativa;
b) offrire la propria collaborazione per l’organizzazione della stessa su base volontaria;
c) collaborare alla pubblicizzazione e alla diffusione dell’iniziativa, eventualmente
attingendo al proprio fondo di gestione e limitatamente ai costi di stampa tramite il servizio
che si occupa della comunicazione e immagine dell’Università Iuav.
La presidente, evidenziando gli esiti positivi delle attività correlate al festival negli anni
precedenti, invita pertanto il senato degli studenti a condividere le proprie riflessioni in
merito alle eventuali possibili forme di collaborazione.
Nel corso della discussione intervengono Emma Neri, Andrea Nicolò Malaguti, Rosario
Andrea Lana, Alexandru Mihu le cui osservazioni sono riportate nel verbale della seduta.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti e in particolare l’articolo 16
- considerato quanto emerso nel corso della discussione
delibera all’unanimità di avviare un percorso di confronto con gli organizzatori di
Venice Open Stage per valutare le possibili opportunità di collaborazione nell’ambito
delle prossime edizioni del festival.

TORNA ALL'ODG
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5 Attività e patrocini: 
b) call for ideas sds 2018: richiesta di integrazione finanziamento
La presidente ricorda che nella seduta del 2 ottobre 2018 il senato degli studenti ha
deliberato di approvare l’iniziativa “Carnets”, studente responsabile Davide Cecconello,
concedendo un finanziamento pari € 1.500,00.
L’attività risulta attualmente in fase di chiusura e gli studenti coinvolti nel progetto hanno
richiesto un’integrazione al budget assegnato pari a € 60,00 per completare le stampe dei
materiali.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti e in particolare l’articolo 14
- richiamato quanto deliberato nella seduta del 2 ottobre 2018
- accertata la disponibilità di fondi
delibera all’unanimità di aumentare il budget a disposizione dell’iniziativa “Carnets”
per un importo pari a € 60,00.

TORNA ALL'ODG
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4. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
b) commissioni interne del senato degli studenti: costituzione
La presidente informa il senato degli studenti che si rende necessario procedere alla
costituzione di alcune commissioni nell’ambito del senato degli studenti.
A tale riguardo la presidente ricorda che secondo quanto disposto dall’articolo 10 del
regolamento del senato degli studenti è possibile costituire delle commissioni che lavorino
su argomenti specifici anche in collaborazione con altri organi o commissioni dell’Università
Iuav ed eventualmente avvalendosi di esperti esterni.
La presidente ricorda inoltre che:
- le commissioni possono includere anche la partecipazione di studenti esterni al senato
degli studenti;
- il componente che svolge le funzioni di responsabile deve far parte del senato degli
studenti.
La presidente propone pertanto al senato degli studenti di costituire le seguenti
commissioni e di definire i relativi compiti:
comunicazione, con il compito di definire una strategia volta a migliorare sia la
comunicazione verso la comunità studentesca anche attraverso il potenziamento dell’app
Iuav sia la comunicazione interna del senato degli studenti.
Tale commissione potrà inoltre avviare progetti che riguardino ad esempio la creazione di
piattaforme informative e pubblicazioni su tematiche individuate dalla comunità studentesca
stessa;
sostenibilità, con il compito di declinare il tema in azioni concrete e visibili anche valutando
l’opportunità di avviare delle call per la raccolta di buone pratiche tra gli studenti. La
commissione avrà altresì il compito di gestire le relazioni con il gruppo di lavoro per la rete
delle università sostenibili;
infrastrutture, con il compito di approfondire le questioni legate alla sicurezza degli
ambienti di studio, la gestione dell’aula plastici nonché rispetto alle attrezzature;
eventi, con il compito di supportare l’istruttoria necessaria all’organizzazione degli eventi e
definire un nuovo format che risulti più coinvolgente e strutturato.
La presidente propone inoltre che le commissioni abbiano una durata coincidente con
quella del mandato dei componenti del senato degli studenti.
La presidente invita pertanto i senatori a proporre le candidature per le commissioni sopra
citate e si candidano i seguenti studenti:
commissione comunicazione
responsabile: Cesare Sartori
componenti: Emma Neri, Rosario Andrea Lana, Laura Camerlingo, Alessandro Montagner
(la cui candidatura è stata comunicata dalla presidente)
commissione sostenibilità
responsabile: Alexandru Mihu
componenti: Marco Bollani e Lorenzo Zurlo (la cui candidatura è stata comunicata dalla
senatrice Erika Bertolin), Enrico Zennaro
commissione infrastrutture
responsabile: Ana Maria Florina Constantinescu
componenti: Erika Bertolin, Andrea Nicolò Malaguti, Enrico Zennaro, Mattia Cordioli
commissione eventi
responsabile: Emma Neri
componenti: Laura Camerlingo, Mattia Cordioli, Rosario Andrea Lana, Andrea Nicolò
Malaguti, Nicolò Tiepolo, Erika Bertolin
Il senato degli studenti
- udita la relazione del presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti e in particolare l’articolo 10
- ritenuta l’opportunità di procedere alla costituzione di alcune commissioni che si

TORNA ALL'ODG



il segretario la presidente 

4 giugno 2019 
delibera n. 15 Sds/2019/Dg/affari 
istituzionali 

pagina 2/2 

occupino degli ambiti sopra descritti 
- valutate le candidature pervenute
delibera all’unanimità di costituire le seguenti commissioni, i cui compiti sono
descritti in premessa, definendone la composizione:
commissione comunicazione
responsabile: Cesare Sartori
componenti: Emma Neri, Rosario Andrea Lana, Laura Camerlingo
commissione sostenibilità
responsabile: Alexandru Mihu
componenti: Marco Bollani e Lorenzo Zurlo (la cui candidatura è stata comunicata
dalla senatrice Erika Bertolin), Enrico Zennaro
commissione infrastrutture
responsabile: Ana Maria Florina Constantinescu
componenti: Erika Bertolin, Andrea Nicolò Malaguti, Enrico Zennaro, Mattia Cordioli
commissione eventi
responsabile: Emma Neri
componenti: Laura Camerlingo, Mattia Cordioli, Rosario Andrea Lana, Andrea Nicolò
Malaguti, Nicolò Tiepolo, Erika Bertolin
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